



Mesa de debate / Laura Ballesteros (Diputada – MC) / Kenia López (Diputada – PAN) / Andrea Chávez (Senadora – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Es un Presupuesto de Egresos de la Federación con una lógica que no se inaugura en este año, que es una lógica que inauguró el licenciado Andrés Manuel López Obrador de disminuir a mínimo el gasto corriente, es decir, el que se utiliza en el pago de nómina en el aparato burocrático en oneroso, salarios millonarios de altos funcionarios y es en realidad cambiar ese modelo por uno que ponga el dinero de los recursos al servicio de la gente”. Consideró Andrea Chávez.

“¿Cuál es la vocación del presupuesto para el régimen?, es más dinero al Tren Maya, lo que es una cosa absurda, más dinero a una refinería que se supone que ya debería de estar refinando, es más, más dinero al AIFA, le van a dar mil millones de pesos; 130 mil millones a la refinería, 40 mil al Tren Maya, por eso nosotros dijimos no estamos de acuerdo con ese presupuesto, el presupuesto debería de ser para que a la gente le sirva”. Aseguró **Kenia López**.

“Hechos son amores y el presupuesto es un ejercicio político de poder, entonces hay ganadores y hay perdedores, los perdedores bueno, ahí están en la mesa, el Poder Judicial le recordaron 14 mil millones de pesos, se lo están quitando a los trabajadores del Poder Judicial, porque es dinero que va a tocar prestaciones. Perdedores pues el INE y yo no sé porque si se portaron tan bien con el régimen”. Expresó **Laura Ballesteros**.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9651?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9651&authkey=!AEt-B214fgm3XV0&ithint=video&e=7uGkp0>